

Hallo 24.01.2026



Ford Hermann unterstützt Hospiz-Stiftung

Im Rahmen der Kundenaktion Drive 4ur Community übergab das Team der Ford Hermann GmbH kürzlich einen Spendencheck an die Hospiz-Stiftung Einbeck-Northeim-Uslar. Die Aktion wurde von Ford Deutschland und der Ford Hermann GmbH realisiert. Drive 4ur Community ist eine Ford-Kundeninitiative, bei der für jede Probefahrt mit einem Ford ein Betrag für lokale Projekte gespendet wird. Bei der Ford Hermann GmbH wurde während der Aktion in den Standorten Einbeck, Northeim, Göttingen und Goslar ein Spendenbetrag von 3.450 Euro „erfahren“. Die symbolische Spendenübergabe fand im Ford-Store Einbeck statt. Daniel Gebhardt, Geschäftsführer der Ford Hermann GmbH (links), und Miriam Roelevink, Regionalmanagerin von den Ford-Werken (2.v.l.), überreichten den Spendencheck an den Vorsitzenden der Hospiz-Stiftung, Dirk Ohlmer, und seine Gattin Isolde. „Wir freuen uns, mit dieser Aktion einen Beitrag zu leisten, der direkt den Menschen in unserer Region zugute kommt“, so Gebhardt.